

# Erfolgreiche Gemeinschaftsaktion

**LUDWIGSBURG.** Mehr als 2500 Euro haben die beruflichen Schulen Ludwigsburg bei einem groß angelegten gemeinsamen Kuchen-, Suppen- und Grußkartenverkauf auf dem Ludwigsburger Marktplatz erwirtschaftet. Das Geld geht an die Ukraine-Hilfe der „Aktion Deutschland Hilft“. Schülerinnen und Schüler, Lehrerinnen und Lehrer und die Schulleiter der vier beruflichen Schulen hatten sich am Samstag dafür gemeinsam hinter die Verkaufstheke gestellt. Die Besucher hätten sich beim Einkauf zu selbst festgelegten Preisen nicht lumpen lassen, resümieren die Kurzzeit-Marktbesucher erfreut: „Zwischen fünf und zwanzig Euro pro Kauf war eigentlich alles dabei“, so Kai Rosum-Kunzelmann, Leiter der Mathilde-Planck-Schule. Sein Kollege Wolfgang Ulshöfer, Chef der Robert-Franck-Schule, freut sich über den schulübergreifenden gemeinsamen Geist für diese Aktion. „Vielen tut es gut, etwas tun zu können für Menschen, die unter diesem unsäglichen Krieg leiden“, sagt er. *mat*